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Beantwortung der Anfrage AF-0039/2009 

Sehr geehrte Frau Barsakow, 
 
ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
Bei seinem letzten Besuch in Eisenach habe ich mich mit Herrn Prof. Merten über die 
Gemeinschaftsschule sprechen können. 
Es ist mein Ziel eine Gemeinschaftsschule in Eisenach zu etablieren, wenn dies von den 
Eisenacher Schulen, den Eltern und Lehrern gewünscht wird. 
Nach meiner Kenntnis ist zwar geplant, eine Beratungsstelle einzurichten, dies ist aber noch 
nicht geschehen. 
In meinem Gespräch mit Prof. Merten haben wir uns dahingehend verständigt, dass, wenn 
ein Angebot des Landes vorliegt, wir dieses in Eisenach alle Interessierten vorstellen und 
dann einen entsprechenden Antrag stellen. 
Von anderen Anfragen an den Staatssekretär ist mir - außer dem Presseartikel - nichts 
bekannt. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Matthias Doht 
Oberbürgermeister 

 

 
 
 


